

# NEWSLETTER

01/09



FG Modellsport GmbH  
Spannerstr. 2  
73650 Winterbach-Germany  
Phone: +49 7181 9677-0  
Fax: +49 7181 9677-20  
info@fg-modellsport.de  
www.fg-modellsport.de

Nachfolgend aufgeführte Neuheiten sind ab sofort lieferbar!

*The following news are immediately available!*

Stand/ Update > 13.03.2009

**Sportsline 08 mittel/ RTR, lackierte Karosserie -  
Sportsline 08 medium/ RTR, painted body  
Porsche 911 GT3 RSR**  
Best.-Nr./ Item N°. 145169R

**Sportsline 08 mittel/ RTR, glasklare Karosserie  
Sportsline 08 medium/ RTR, clear body  
Porsche 911 GT3 RSR**  
Best.-Nr./ Item N°. 145170R

**Sportsline 08 mittel, glasklare Karosserie  
Sportsline 08 medium, clear body  
Porsche 911 GT3 RSR**  
Best.-Nr./ Item N°. 145170



145169R mit Team-Aufkleber 05175  
145169R with Team decals 05175  
empf. VK: 1087,00 €



145170: empf. VK: 829,00 €  
145170R: empf. VK: 998,00 €



**Kaross. Set Porsche 911 GT3 RSR, weiß  
Body set Porsche 911 GT3 RSR, white**  
Best.-Nr./ Item N°. 05170/01  
empf. VK: 142,00 €

**Kaross. Set Porsche 911 GT3 RSR, glaskl.  
Body set Porsche 911 GT3 RSR, clear**  
Best.-Nr./ Item N°. 05170  
empf. VK: 131,20 €



**Team-Aufkl. Porsche GT3 RSR/ Mobil, Set  
Team decals Porsche GT3 RSR/ Mobil, set**  
Best.-Nr./ Item N°. 05175  
empf. VK: 28,95 €

**Aufklebersatz Porsche GT3 RSR, Set  
Decal set Porsche GT3 RSR, set**  
Best.-Nr./ Item N°. 05175/01  
empf. VK: 32,95 €



empf. VK: 10,45 €

**Beschlagsatz Porsche, Set  
Body detail kit Porsche, set**  
Best.-Nr./ Item N°. 05435

Der Porsche GT3 RSR ist auf das mittlere Chassis mit einem Radstand von 510mm montiert. Dieser verlängerte Radstand bietet erhebliche Vorteile im Handling des Fahrzeuges verglichen mit dem ansonsten verwendeten kurzen Radstand von 465mm.

Die Modelle Best.-Nr. 145169R und 145170R werden in der fahrfertigen RTR-Ausstattung mit beklebter weißer Karosserie (Aufklebersatz 05175/01) bzw. mit glasklarer Karosserie mit beiliegendem Aufklebersatz zum Selbstlackieren ausgeliefert.

Best.-Nr. 145170 wird fertig montiert mit glasklarer Karosserie und beiliegendem Aufklebersatz ohne Fernlenkanlage geliefert.

*The Porsche GT3 RSR is built on the medium chassis with a wheelbase of 510 mm. This longer wheelbase has essentially more advantages in handling the model compared to the short wheelbase of 465 mm which was used before.*

*The models Item N°. 145169R and 145170R are delivered in the ready-to-drive RTR version with applied stickers on the white bodyshell (decals set 05175/01) or with clear bodyshell including decal set for your own design.*

*Item N°. 145170 we deliver ready mounted with clear bodyshell and enclosed decal set, but without radio control system.*

Die Best.-Nr. 05170/01 besteht aus einer weiß eingefärbten Polycarbonat-Karosserie mit Frontteil und Heckspoiler. Modell-Aufkleber aufbringen und fertig ist die Karosserie.

Best.-Nr. 05170 besteht aus einer glasklaren Polycarbonat-Karosserie mit Frontteil und Heckspoiler zum Selbstlackieren.

*Item N°. 05170/01 contents a white polycarbonate bodyshell with front part and rear spoiler. Just apply the stickers and off you go!*

*Item N°. 05170 exists of a clear polycarbonate bodyshell with front part and rear spoiler for your own individual designing.*

Mobil-Team-Aufkleber mit blau-roten Streifen und Schriftzügen, passend für den Porsche GT3 RSR.

*Mobil Team decals with blue and red stripes and writings, suitable for the Porsche GT3 RSR.*

Aufklebersatz für den Porsche GT3 RSR mit Scheinwerfern, Rückleuchten und Schriftzügen.

*Decal set for the Porsche GT3 RSR including headlights, backlights and writings.*

Mehr Detailtreue erhält das Modell durch die Montage eines Beschlagsatzes. Der Beschlagsatz enthält: Scheibenwischer, Rückspiegel und Türgriffe.

*The body detail kit gives the model a more detailed looks. The body detail kit contents screen wipers, rear-view mirrors and door handles.*